

*Ce qui me rend heureuse depuis quelques jours : j'ai organisé comme autrefois (il y avait maintenant 3 ans que j'avais laissé tomber) une superbe fête dans la campagne autour du Mans pour fêter Halloween et surtout pour réunir des gens que je connaissais sur un site de rencontres. La fête a été géante, magique, grandiose. Un bain de jouvence, des rires pendant 24 heures, et que des gens heureux autour de soi. Et cela pendant 48 heures ! Avec des larmes en se quittant, la promesse de se revoir, vite (donc, je remets ça pour la fin de l'année) et l'envie de prolonger cet instant merveilleux encore quelques jours. Voilà ce qui m'a redonné une pêche d'enfer même si c'est beaucoup d'énergie dépensée et du stress à gérer. Mais c'est une expérience humaine enrichissante et fantastique.*